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Chers Génovéfains, 
Nous vous adressons nos meilleurs vœux pour l’année 
2025 : qu’elle vous apporte bonheur, joie, succès et sur-
tout la santé ! Nous avons une pensée particulière pour 
nos compatriotes de Mayotte dont la vie a été dévastée 
par le cyclone Chido et qui étaient, au jour où nous écri-
vons cette tribune, sous la menace d’une nouvelle tem-
pête. 
Les défis de notre pays restent immenses, et le nouveau 
Gouvernement Bayrou tout aussi incapable que le précé-
dent d’y répondre car il ne pose pas le bon diagnostic… 
et ne peut donc pas apporter les bonnes solutions. La 
formule attribuée à Edgar Faure colle tristement à la si-
tuation : « L’immobilisme est en marche, et rien ne pourra 
l’arrêter ». 
Dans notre ville, une forme d’immobilisme s’est aus-
si installé. La majorité préfère se draper dans le rôle 
de la victime d’une baisse des subventions de l’Etat 
plutôt que de réaliser les économies maintes fois re-
poussées. Il existe pourtant des marges de manœuvre.  
Ainsi, lors du conseil municipal du 2 décembre dernier,  

Madame, Monsieur, Chers amis Génovéfains, 
Permettez-moi, en tout premier lieu, au nom des 
élus de la majorité municipale, de vous adres-
ser nos meilleurs vœux de bonheur, de santé et 
d'épanouissement pour la nouvelle année. 
Après un travail d’études mené conjointement 
entre le conseil des sages et les services muni-
cipaux, nous avons souhaité lancer, le 1er janvier 
dernier, la mutuelle communale. Et les nombreux 
échanges que nous pouvons avoir sur ce sujet 
témoignent que la question de l'accès aux soins 
et de la couverture santéest un sujet absolument 
déterminant pour tous les Génovéfains. Cette vo-
lonté de la ville de faire de votre santé sa priorité 
se traduit par ce lancement, mais également par 
la concrétisation de plusieurs projets phares.
Je pense notamment au début des travaux du 
grand pôle santé de Cœur d'Essonne, un bâti-
ment ultra-moderne de 4 000m2 intégrant un 
centre des urgences et un plateau technique 
d'imagerie Scanner - IRM - Radiologie porté par 
plus de 50 médecins généralistes et spécialistes. 

la Mairie a voté une délibération permettant aux bailleurs 
sociaux (les entreprises chargées d’entretenir notre parc 
de logements HLM) de bénéficier de réductions d’impôts, 
en échange… de pas grand chose, ou tout simplement 
de faire leur travail : entretenir les logements, avoir un 
nombre de gardiens suffisant par rapport aux nombre 
de logements, etc. Cette « convention cadre portant sur 
l’abattement de TFPB » (Taxe Foncière sur les Proprié-
tés Bâties) signée sur 2025-2030 coutera une somme 
énorme : 2 millions d’euros !! 60% à la charge de la ville, 
40% à la charge de l’Etat alors même que le déficit bud-
gétaire est abyssal. Les propriétaires génovéfains qui 
ont vu encore leur taxe foncière augmenter seront ravis 
de savoir qu’ils paient plein pot tandis que les Sociétés 
HLM, pleines aux as, peuvent faire de l’optimisation fis-
cale sur leur dos. 

Nous avons exprimé nos réserves quand aux capacités 
du syndicat intercommunal SMOYS de négocier l’achat 
d’énergie pour la ville, au vu de l’explosion du coût pour 
la commune. D’autres organismes intercommunaux plus

Je n'oublie pas non plus le choix des architectes 
du futur pôle de santé mentale de l'hôpital Bar-
thélémy Durand, l'installation d'un cabinet d'or-
thophonistes au sein du U de Saint-Hubert ou 
encore l'inauguration prochaine du pôle dépar-
temental de diabétologie en centre-ville réalisé 
par le Centre Hospitalier Sud-Francilien et Cœur 
d'Essonne Agglomération. 
Ces projets concrétisent cette idée de "prendre 
soin" qui vient guider nos projets pour l'année 
2025. En prenant soin aussi de nos jeunes Gé-
novéfains avec la montée en puissance de la 
Maison des Réussites Educatives et de la Paren-
talité ainsi que du Tiers-lieu Jeunesse ou encore 
le lancement des travaux de réhabilitation et 
d'extension des écoles Romain Rolland et Jean 
Jaurès. 
Prendre soin de notre environnement et de notre 
cadre de vie avec la renaturation de nos parcs 
également. La plantation de 2 200 arbres au sein 
de la Châtaigneraie est en cours et la première 
phase des travaux du parc des Mares Yvon in-

puissants et plus efficaces existent en Ile-de-France… 
mais ils ne permettent pas de « recaser » les amis de la 
majorité. Rappelons que ce syndicat a connu des détour-
nements de fonds importants par le passé. 

Concernant l’événement tragique qui s’est déroulé à la 
Gare que nous évoquions dans notre précedente tribune, 
le Maire a répondu à notre question en conseil et donné 
les éléments en sa possession, sachant qu’une enquête 
est en cours. Nous avons insisté sur la nécessité de sé-
curiser les piétons par rapport aux trajets des bus lors de 
la prochaine réorganisation du pôle gare. 

Nous avons voté favorablement pour l’attribution des 
subventions à toutes les associations de la ville et en 
profitons pour remercier une nouvelle fois tous les bé-
névoles qui les animent. Nous avons également voté 
faborablement pour une subvention pour la ligue contre 
le cancer proposée par Nadia Carcasset. 

cluant notamment la création d'un verger pé-
dagogique est également lancée. Le choix des 
nouvelles aires de jeux qui viendront agrémenter 
le parc Pierre a été réalisé tandis que leur instal-
lation est prévue en cours d'année. 
Si notre ville subit de plein fouet l'augmentation 
des prix et les inquiétudes budgétaires persis-
tantes liées aux décisions du gouvernement, 
elle continue d'agir au plus près des Génové-
fains pour défendre la qualité de vie qui nous est 
chère, et vous accompagner en proximité face 
aux aléas de la vie.
En 2025, nous continuerons, avec vous, de faire 
ensemble Sainte Geneviève, loin des polémiques 
politiciennes stériles, en veillant toujours à écou-
ter et à rassembler tous les Génovéfains, sans 
exclusive. 
Belle année 2025 ! 
Bien fidèlement,

Chères Génovéfaines, chers Génovéfains,

Nous souhaitons commencer cette tribune en vous 
souhaitant une excellente année 2025, à vous ainsi 
qu’à vos proches : que cette nouvelle année vous 
apporte le meilleur à chacun, la santé, la joie, sans 
oublier ce besoin vital de solidarité et de fraternité 
dans ce monde fracturé.

Pour beaucoup d’entre nous, 2024 a été une année 
angoissante et incertaine, marquée par l’actualité 
internationale, les conséquences de la dissolution, 
les inondations, en particulier dans le quartier du 
Vieux Perray, et des problèmes de RER récurrents. 
Nous avons également une pensée pour nos com-
patriotes mahorais éprouvés par le cyclone Chido.

À Sainte-Geneviève-des-Bois, vos élus GELU se 
sont battus pour faire entendre votre voix lors de la 
consultation sur le nouveau Plan Local d’Urbanisme 
(PLU), ont combattu les hausses d’impôts massives 
et non nécessaires de la municipalité

en s’opposant au budget, et se sont investis sur le 
contrat de ville engagements « Quartiers 2030 », la 
sécurité et l’égalité femmes-hommes, notamment. 
Alors que M. Zlowodzki a déserté le conseil muni-
cipal et semble plus intéressé par les querelles par-
tisanes nationales que par la vie des Génovéfains, 
nous représentons plus que jamais la seule oppo-
sition crédible à la politique menée par la majorité.

En 2025, fidèles à l’engagement que nous avons pris 
au début de notre mandat en 2020, nous incarne-
rons encore et toujours une opposition constructive 
et exigeante à la municipalité. Nous nous battrons 
pour obtenir des baisses d’impôts pour les habi-
tants, et continuerons de demander plus d’infor-
mations, aussi bien sur les projets de la ville (pôle 
gare notamment) que sur la gestion de la munici-
palité (en particulier la réponse aux inondations). 
Nous ne sommes cependant pas naïfs : nos diver-
gences sont trop importantes avec la municipalité 
et l’écoute trop étrangère au fonctionnement de la

majorité pour que vos préoccupations soient enten-
dues. Nous préparerons donc l’alternance dont les 
Génovéfaines et les Génovéfains ont tant besoin, en 
élaborant avec vous un projet politique à même de 
réunir une équipe compétente et diverse aussi bien 
dans ses sensibilités que dans ses quartiers de la 
ville. Dès mars 2026 et si les Génovéfains nous font 
confiance, cette équipe sera prête à préparer l’Avenir 
de Sainte-Geneviève pour tous ses quartiers, autour 
de la défense de l’école républicaine, de l’écologie, 
de l’écoute sans sectarisme, de la bonne gestion fi-
nancière, de la vie associative, et de la sécurité pour 
tous.

Vous pouvez nous contacter pour toute question ou 
remarque à l’adresse suivante : genovefainslibrese-
tunis@gmail.com

Vos élus GELU : Quentin Chollet,  
avec Marie-Noëlle Rolly, Thierry Besse,  
Mélanie Schlatter et Zagros-Hammi Tum.
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